8. UN CAMPEÓN DE LA VERDAD

Base Biblica.

"Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos mirado, y palparon nuestras manos tocantes al Verbo de vida; ... "Lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros: y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo." 1 Juan 1: 1 y 3

Gema de reflexión:

"Dios todopoderoso! iDios eterno! cuan terrible es el mundo! icomo abre la boca para tragarme! y que débil es la confianza que tengo en ti! [...] iSi debo confiar en lo que es poderoso según el mundo, estoy perdido! Está tomada la última resolución, y está pronunciada la sentencia! [...] Oh Dios mío! Asísteme contra toda la sabiduría a del mundo! Hazlo [...] tú solo [...] porque no es obra mía sino tuya. iNada tengo que hacer aquí, nada tengo que combatir contra estos grandes del mundo! [...] Mas es tuya la causa, y ella es justa y eterna! iOh, Señor! sé mi ayuda! iDios fiel, Dios inmutable! iNo confío en ningún hombre, pues ser a en vano! por cuanto todo lo que procede del hombre fallece [...]. Me elegiste para esta empresa [...]. Permanece a mi lado en nombre de tu Hijo muy amado, Jesucristo, el cual es mi defensa, mi escudo y mi fortaleza" ...Una sabia providencia permitió a Lutero apreciar debidamente el peligro que le amenazaba, para que no confiase en su propia fuerza y se arrojase al peligro con temeridad y presunción. C.S. p. 167 y 177

Comentario:

Aquí la pluma inspirada, llama a Lutero como el Campeón de la Verdad, nada mas apropiado, en el tiempo más oportuno, Lutero dejaría una huella por las futuras generaciones en la historia de la Iglesia Cristiana. En aquellos días los mismos argumentos que han sido usados contra la verdad en todas las épocas se volvieron a oír: "Los que abogan por una religión popular exclaman: '¿Quiénes son estos predicadores de nuevas doctrinas? Son indoctos, escasos en número y de las clases más pobres. Y, con todo, pretenden tener la verdad y ser el pueblo elegido de Dios. Son ignorantes y engañados. iCuán superior en número e influencia es nuestra iglesia! iCuántos hombres grandes y eruditos hay entre nosotros! iCuánto mayor es el poder que está de nuestro lado! Estos son los argumentos que tienen una influencia eficaz sobre el mundo; pero no son de más peso hoy que en los días del reformador". Había ascendido al trono como nuevo emperador, Carlos V quien convocó a los estados alemanes a una asamblea en Worms. A pesar de que los emisarios de Roma insistían en la necesidad de silenciar a Lutero, éste fue convocado para defender su posición. Acudió a la cita con una mentalidad que resume perfectamente esta frase: "Huir no puedo: v retractarme, mucho menos". Estas fueron las palabras de un campeón de la verdad, firme en sus convicciones de parte de la justicia, aunque se desplomen los cielos. La reforma no terminaría matando a Lutero, tenía y tiene que continuar hasta el fin del mundo, Lutero tuvo una gran obra que hacer: reflejar a otros la luz que Dios hiciera brillar en su corazón; pero él no recibió toda la luz que debía ser dada al mundo. Desde aquel tiempo hasta hoy nueva luz ha estado brillando ininterrumpidamente sobre las Escrituras, y nuevas verdades han sido reveladas constantemente.

Preguntas de reflexión:

- 1. ¿Cómo percibía Lutero su Misión como pastor del rebaño del Señor?
- 2. ¿Quién convocó a Lutero ante la dieta de Worms?
- 3. ¿De qué manera lucho Lutero contra el papado y el fanatismo que había buscado aliarse con el movimiento de reforma anteriormente?